Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Nacional	5

Bloquean <mark>autopista</mark> por secuestro y muerte de niña

POR CARMEN MEDINA

CUAUTITLAN IZCALLI, Méx. Al menos 500 personas bloquearon ayer todos los carriles de la autopista México-Querétaro, en ambos sentidos, a la altura de este municipio, para protestar por la muerte de una niña que fue secuestrada al salir rumbo a la escuela y para exigir el esclarecimiento del homicidio.

La decisión de bloquear la carretera, tanto con dirección al Distrito Federal como a Querétaro, fue porque por la mañana, los inconformes realizaron una marcha hacia el ayuntamiento, sin embargo, no fueron atendidos por las autoridades.

Ante esto, se dirigieron a la importante vialidad que bloquearon en medio de consignas de protesta.

El pasado 2 de diciembre, el cuerpo de Liliana "N", de 12 años de edad, fue hallado en Tultitlán luego de que fue secuestrada al salir de la Secundaria 21, ubicada en la colonia Luis Echeverría, en Izcalli.

Los familiares de la menor acusaron falta de atención de las autoridades municipales, pese a que éstas se habían comprometido a ayudarlos para localizarla.



Página 1 de 1 \$ 4136.00 Tam: 88 cm2